

令和4年8月15日

四病院団体協議会

一般社団法人 日本病院会
会長 相澤孝夫
公益社団法人 全日本病院協会
会長 猪口雄二
一般社団法人 日本医療法人協会
会長 加納繁照
公益社団法人 日本精神科病院協会
会長 山崎 學

加藤勝信 厚生労働大臣 就任に対するコメント

加藤勝信先生がこのたび3回目の厚生労働大臣に就任されました事に対し、書面を通じ、お慶びのコメントを述べさせていただきます。

加藤勝信先生は厚生労働行政に対して極めて造詣が深く、かつ見識も高い先生として、これまでも2度にわたり厚生労働大臣を歴任されてきました。その豊富な経験と適切な調整能力により、医療提供体制に対する政策や、社会保障制度に対する政策を行っていただきました。

四病院団体協議会としても、様々な意見交換を通じて、我々が考える最適な医療提供体制を実現できる厚生労働大臣として期待しているところです。また、コロナ対応や診療報酬改定、医師の働き方改革など我々が直面している諸問題に対して、あるべき姿の方向性を示しながら、次世代まで最適な政策を堅持して頂けると考えております。

今後とも加藤勝信先生の厚生労働行政に対して、益々の期待を寄せるとともに、出来る限りの協力をしていきたいと思っております。